

Wujud Ketahanan Pangan “Danrem 082/CPYJ Hadiri Panen Raya Jagung” Di Lamongan

Basory Wijaya - LAMONGAN.PRESS.WEB.ID

Jun 12, 2024 - 15:44



Lamongan-, Dengan kesabaran, penantian dan ketekunan, tiba saatnya untuk melaksanakan panen raya jagung Ketahanan Pangan Nasional di Wilayah Kodim 0812/Lamongan, yang dilaksanakan oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay, S.E.,MM didampingi ibu Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi didampingi ibu beserta Forkopimda Kab. Lamongan yang dilaksanakan di desa. Mojorejo Kec. Modo Kab. Lamongan, Selasa (28/5/24).

Panen raya tersebut merupakan Program Ketahanan Pangan yang dicanangkan oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Maruli Simanjutak, M.Sc., sebagai upaya untuk memantapkan ketersediaan pangan yang bersumber dari produksi lokal dalam rangka memperkuat pangan nasional.



Di lokasi panen raya Bupati Lamongan Dr. H Yuhronur Efendi, MBA dalam Sambutannya mengatakan Kab. Lamongan adalah merupakan penghasil padi yang terbesar di Jawa Timur sebagai stok ketahanan pangan, komoditi sorgum pada tahun 2023 termasuk juga jagung yang cukup melimpah karena pada tahun 2023 tercatat hasilnya sebesar 58.000 ton, juga kedelai walaupun di tengah badai elnino tapi alhamdulillah lamongan masih bisa mempertahankan sebagai lumbung pangan di Jawa Timur, dan alhamdulillah pada hari ini petani Kab. Lamongan yang bekerja sama dengan Kodim 0812/Lamongan dalam tanam jagung produksinya mencapai 5.862 ton.

Sementara itu dalam sambutan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay, S.E., M.M, mengatakan suatu kebanggaan yang luar biasa bagi kami, bisa berada di lahan jagung yang begitu luas bersama-sama dengan masyarakat desa Mojorejo, "hari ini kita akan melaksanakan panen raya jagung di Kabupaten Lamongan dengan lahan yang akan dipanen 250 hektar dari luas 1.213 hektar ini sangat luar biasa lahan pertaniannya", tegasnya.



Selain itu Pangdam juga mengucapkan terima kasih kepada Dinas Pertanian yang sudah memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk di manfaatkan tanahnya sebagai pertanian. Menghadapi musim kemarau panjang Elnino yang cukup ekstrim pada bulan Juli nanti, kita pergunakan debit air di sungai berantas dengan anak-anak sungai sehingga bisa membantu menyuplai di perkebunan maupun pertanian.

Selain melaksanakan panen raya jagung Pangdam V/Brawijaya beserta ibu,

Danrem 082/CPYJ beserta ibu dan Forkopimda Kab. Lamongan juga melaksanakan Penanaman pohon sorgun dan dilanjutkan dengan meninjau tempat UMKN. (Penrem CPYJ)